

Pacific Fairies 名取くるみが  
日本レースクイーン大賞 2022 グランプリを獲得！  
Pacific Fairies が 2 年連続のグランプリ獲得を達成！

この度、2023年1月14日に幕張メッセ(千葉市美浜区)で開催された東京オートサロン2023のメインステージにおいて、「Adam by GMO 日本レースクイーン大賞2022」(以下、日本レースクイーン大賞)の表彰式が行われ、SUPER GT300クラス「PACIFIC RACING TEAM」(エントラント代表:神野元樹)に所属するPacific Fairies の名取くるみが日本レースクイーン大賞グランプリを獲得、益田アンナが大賞を受賞いたしました。

なお、7月に発表された「日本レースクイーン大賞 2022 新人部門」(以下、新人部門)では七瀬なながグランプリを獲得しています。

この結果により Pacific Fairies は、昨年日本レースクイーン大賞と新人部門においてグランプリを獲得した川瀬もえに続き、2年連続でのグランプリW受賞を達成しました。



<グランプリを受賞した Pacific Fairies 名取くるみ>

「日本レースクイーン大賞」とは、2010年から始まったレースクイーンの人気No.1を決めるイベントで、ファンから最も支持されたレースクイーンがグランプリを獲得します。

2022年は国内主要レースカテゴリに登場した約300名を超えるレースクイーンの中から50名がエントリー、SUPER GT2022第8戦モビリティリゾートもてぎで実施した特別先行投票を皮切りに、ファーストステージの投票がスタートしました。

その後2022年12月8日には投票ポイント上位20名がファイナルステージに進出、2023年1月5日までWEBサイト等での投票が行われました。

そしてこの度、東京オートサロン2023のメインステージで「日本レースクイーン大賞2022」の表彰式が開催されました。

壇上には名取くるみ、益田アンナを含めた上位5名が「日本レースクイーン大賞受賞者」として登場。益田アンナにはテレビメディアなどでの幅広い活躍を期待するレースクイーンに贈られる「テレビ東京賞」も贈られました。

また、最もファン投票を獲得したレースクイーンとして名取くるみが「日本レースクイーン大賞2022グランプリ」に輝きました。

これにより、Pacific Fairies所属のレースクイーンが2年連続グランプリ獲得という快挙を達成することができました。



〈テレビ東京賞を受賞したPacific Fairies 益田アンナ〉

## ■ Pacific Fairies の実績

レースクイーンユニット『Pacific Fairies』は2010年の結成以来、延べ70名以上のレースクイーンを輩出。賞レースにおいて数々の実績を残してきました。

### ◆新人部門

- ・2012年  
有馬綾香が新人賞を受賞
- ・2017年  
立花はるがグランプリを獲得
- ・2018年  
林ゆめがグランプリを獲得
- ・2021年  
川瀬もえがグランプリを獲得  
名取くるみ・長坂有紗が新人賞を受賞
- ・2022年  
七瀬なながグランプリを獲得

### ◆コスチューム部門

- ・2017年  
Pacific Fairies がグランプリを獲得
- ・2018年  
Pacific Fairies が準グランプリを獲得

### ◆日本レースクイーン大賞

- ・2017年  
阿久津真央がグランプリを獲得
- ・2018年  
林ゆめが大賞を受賞
- ・2021年  
川瀬もえがグランプリを獲得
- ・2022年  
名取くるみがグランプリを獲得  
益田アンナが大賞を受賞

## ■受賞者コメント

名取くるみ

「今回の Adam byGMO 日本レースクイーン大賞 2022 の冠スポンサー様である Adam 賞、そしてレースクイーン大賞グランプリという映えある賞を受賞する事ができてとても光栄です。

私はずっとグランプリという景色を皆さんで一緒に見ることを目標として、この2ヶ月間皆さんと一緒に突き進んできました。受賞するまでの道のりは私を強く、大きく成長させてくれたと思います。

これからも素晴らしいレースクイーンの方々の背中を追い越す勢いで自身の活動に精進して参りたいと思います。そして私自身、新しい時代を受け継いでいけるような人になれるよう前を向いて頑張っていきますのでこれからも応援よろしくお願ひします！」

益田アンナ

「私は5年前に一度、Pacific Fairies のレースクイーンになりました。その時はレースクイーン大賞にエントリーすることすらできずに、悔しいなという思いがずっと残っていました。その5年前に見たかった景色を今回こうして見ることができて、本当にすごく感動しています。

エントリー中は毎日不安や心配、悔しい思いもいっぱいあって『大賞を獲ることができないんじゃないかな』と落ち込んでしまうことがあったのですが、毎朝起きるとファンの方の『投票したよ』『アンナちゃんなら、絶対にいけるから』という応援メッセージをたくさんいただいている。それを見るたびに『このまま挫けて終わってしまうと、ファンのみんなに申し訳ないな』『もっとやる気をだして、頑張ろう！』という気持ちにさせてもらいました。本当にここまで応援してくれたファンのみんなには、言葉に表せないくらい感謝しています。

レースクイーン大賞を獲ることができて、ファンの皆さん、関係者の皆様、応援してくれた友達に恩返しすることができたのかなと思います。本当に最後まで応援してくれて、ありがとうございました！」

また今回の結果を受け、PACIFIC RACING TEAM のエントラント代表神野元樹は以下のようにコメントを発表しています。

「昨年の川瀬もえに続き、弊チームのレースクイーンである名取くるみをレースクイーン大賞グランプリに選出いただきありがとうございます。また、益田アンナについてもレースクイーン大賞受賞というとても素晴らしい結果となりました。

このような嬉しい結果になったのも、どんな日でも笑顔で頑張り続けた彼女達、そしてサーキットやSNSで応援をしてくださったファンの皆様のおかげです。引き続き Pacific Fairies の今後の活躍に熱い声援をお願いいたします」

『Pacific Fairies』は、2023シーズンも新たなメンバーでさらなる活躍を目指していきます。皆様引き続き応援の程よろしくお願ひいたします。

《本件についてのお問い合わせ》

株式会社 PACIFIC RACING TEAM

〒461-0001

愛知県名古屋市東区泉 1-23-37 パシフィックビルディング 8F

E-mail: [contact@pacific-racing.jp](mailto:contact@pacific-racing.jp)

電話:052-955-8429 / FAX:052-308-5625 (担当者:舟橋)